

PARA: Estudiantes del 4o año y padres de estudiantes del 4o año
DE: Vince Breunig, director de HS
RE: Ceremonias y reconocimiento de los estudiantes del 4o año
FECHA: el 24 de abril de 2020

Me estoy comunicando con ustedes hoy para compartir cómo vamos a avanzar en la escuela secundaria de Lodi con nuestras actividades que típicamente ocurren al final del año como parte del último año de un estudiante. Por lo general, ya me habría reunido con toda la clase entera del último año y habría seguido esa reunión con una carta para los estudiantes y los padres de los estudiantes. Claramente, este año es diferente en cada aspecto de lo que estoy a punto de compartir con ustedes.

Primero quiero decir que me entristece que la clase senior esté terminando sus años de escuela secundaria de esta manera. En el ámbito de lo que está sucediendo en el mundo con la pandemia de COVID-19, palidece en comparación con lo que muchos están experimentando. Sin embargo, todas las actividades diferentes del fin de año son hitos y rituales de paso que los estudiantes han estado esperando por mucho tiempo. Ya sea por la posibilidad de salir de la escuela secundaria por última vez mientras sabe que ha terminado con sus clases, pasar un viaje de clase de último año con su amigo más íntimo o escuchar "Pompa y circunstancia" mientras camina por el estadio con la asistencia de sus amigos y familia; estos son recuerdos que muchos aprecian por toda la vida. Lamento que la clase de 2020 no vaya a tener estas experiencias.

He esbozado a continuación cómo vamos a manejar cada uno de los eventos diferentes que hemos programado para fin de año. Estas decisiones se han basado en los factores siguientes:

1. Las escuelas y los terrenos escolares están cerrados hasta el 30 de junio de 2020. El estado extendió la orden "Más seguro en el hogar" hasta el 26 de mayo, pero cerró las escuelas por el resto del año, que se define como el 30 de junio, 2020 por el estado.
2. Al revisar el plan Badger Bounce Back, tenemos que llegar al paso 3 antes de poder tener una reunión de más de 50 personas en un solo lugar.
3. Los funcionarios estatales y federales de salud siguen instando al distanciamiento social tanto como sea posible, incluso cuando el Estado comienza a reabrir.

Graduación

Nuestro objetivo final sería que nuestra ceremonia de graduación en persona se llevará a cabo el 31 de mayo de 2020, según lo programado. Sin embargo, con las escuelas cerradas hasta el 30 de junio de 2020, y con el progreso que tendremos que hacer como estado en nuestra lucha contra COVID-19 antes de que se permita que grandes grupos se reúnan, no prevemos una ceremonia de graduación en persona en cualquier momento. Sin embargo, sabemos lo importante que es esta opción para nuestros graduados y sus padres, por lo que Lodi High School va a dar dos pasos hacia la graduación. Vamos a organizar una ceremonia virtual de graduación para compartir con las familias el 31 de mayo de 2020, a la 1 de la tarde. LHS también programará una ceremonia de graduación en persona para el viernes el 7 de agosto a las 7 de la noche.

Ceremonia virtual: Los oficiales de la clase han trabajado con sus compañeros de clase para seleccionar a un miembro del personal para hablar en la graduación y están trabajando para seleccionar oradores estudiantiles. La clase de 2020 tendrá estos oradores, así como el Presidente de la Junta y el Superintendente grabarán sus discursos y los presentarán al Sr. Breunig antes del 18 de mayo. El Sr. Breunig, trabajando con la Sra. Puls, el Sr. Horan y el Sr. Jelinek, programará un día en el que los estudiantes puedan venir con sus padres en toga y birrete al estadio. Los estudiantes recogerán una cubierta de diploma, cruzarán el campo del estadio, se detendrán en el puente utilizado para graduarse y un fotógrafo les tomará una foto. Después de que el estudiante se haya tomado una foto individual, también ofreceremos tomar la foto del estudiante y sus padres en el puente. Los estudiantes y los padres saldrán del otro extremo del estadio y abandonarán los terrenos de la escuela. Utilizaremos las imágenes individuales de los estudiantes para el video virtual de graduación, y pondremos

todas las imágenes tomadas a disposición de todos los padres y estudiantes en la clase de último año. Trabajaremos para armar este video y también incluiremos la presentación de diapositivas para estudiantes del último año al final del video. Este será lanzado el 31 de mayo de 2020, a la 1 de la tarde, la fecha y hora en que está programada la graduación.

Ceremonia en persona: Lodi High School programará una ceremonia de graduación en persona para el viernes 7 de agosto de 2020 a las 6 de la noche. Se determinará una ubicación en una fecha posterior, pero el plan sería tener la ceremonia afuera, si el clima lo permite. La escuela discutió una fecha en julio, pero hay muy poca confianza en que se nos permita tener un grupo de personas de este tamaño reunidas en julio. El plan sería permitir que cada graduado invite a cuatro invitados a la ceremonia de graduación. Con aproximadamente 120 graduados, esto significaría un tamaño de grupo de 600. En el plan actual de Badger Bounce Back, las escuelas sólo podrían tener reuniones tan grandes si llegamos al paso tres.

Tenga en cuenta que si el Estado todavía desalienta o no permite que grupos de 600 o más se reúnan a principios de agosto, cancelaremos esta ceremonia. No habrá fecha de recuperación de la fecha del 7 de agosto de 2020.

Noche de Senior

La noche de premios para senior será cancelada y no será reprogramada. Enviaremos por correo un programa para este evento como recuerdo e incluiremos una lista de estudiantes que obtuvieron premios y becas. Cualquier certificado de este programa se enviará por correo a estudiantes específicos.

Viaje

en clase sénior El viaje en clase sénior al Lago Devils el 22 de mayo de 2020 se cancela.

Reconocimiento para estudiantes del último año

Signos para el hogar- Gracias a Christina Smith-Gallagher y su Agencia Estadounidense de Seguros Familiares y Shawna Wyman, de la fotografía de Wyman, quienes donaron letreros para cada miembro de la clase del último año. Estos serán entregados a los estudiantes del último año en la próxima semana más o menos. Gracias a los padres que están haciendo que esto suceda.

Letreros para el terreno de la escuela: La escuela secundaria está trabajando con la fotografía de Wyman para crear letreros personalizados para cada estudiante que se colocarán al lado de la calle entre la escuela secundaria y la escuela intermedia. La escuela está trabajando para conseguir que algunas organizaciones ayuden a donar para esta causa. Estas señales permanecerán vigentes hasta el 31 de mayo, momento en el que los estudiantes del último año pueden venir y recoger su señal.

Reconocimiento co-curricular - Todas los estudiantes del último año que han perdido sus temporada deportiva de primavera se les anima a dejar una bandera de deporte, si la tiene, en la escuela secundaria del 1 de mayo a las 8:00 de la mañana hasta las 4:00 de la tarde.. Habrá un contenedor justo dentro de las puertas principales para que pueda dejar sus banderas. La bandera podría ser del deporte/la actividad que falta el estudiante. Por ejemplo, las banderas de fútbol están hechas, por lo que las chicas podrían dejarlas en la escuela secundaria. Sin embargo, si el deporte que estaba planeando practicar no se tomó fotos y tiene una bandera de otro deporte, déjela en la oficina de la escuela secundaria antes del 1 de mayo (por ejemplo, si juega al béisbol y no tiene una bandera de béisbol, puede dejar su bandera de baloncesto). El distrito escolar colgará estas banderas en la cerca de la cancha de tenis durante dos semanas. Los demostraremos después de dos semanas para preservar las banderas.

Enfoque en las redes sociales: estamos trabajando con nuestra compañía de medios sociales para crear un centro de atención para los estudiantes del último año para salir todos los días o cada dos días con fotos de nuestros estudiantes del último año.

Enfoque co-curricular en redes sociales: también estamos trabajando con nuestros entrenadores y asesores para reunir publicaciones en redes sociales para todos los estudiantes que tuvieron una temporada o actividad interrumpida debido a la pandemia de COVID-19.

Aspectos destacados co-curriculares : un grupo de padres está trabajando para hacer carteles para nuestros estudiantes que se han perdido su última actividad co-curricular en la escuela secundaria que la escuela secundaria publicará en la calle Sauk.

Video de pasar el diploma

La bibliotecaria de la escuela secundaria y secundaria, Paula Tonn, está trabajando para armar un pase del video del diploma. Estudiantes del último año, busquen más detalles sobre esto en su correo electrónico.

Opciones de camisetas

Un grupo de padres ha trabajado para crear una opción de comprar algunas camisetas en honor a nuestros estudiantes del último año durante este momento difícil. La escuela no está promocionando esto ya que tiene un costo, pero quería que los padres y los estudiantes conocieran la oportunidad de

Marketing Creativo, que ofrece 1 opción, 1 color.

CMS PD
Black T-Shirts
Mock-up is not to scale - will be 10" wide (centered on Full Front)
Imprint Colors: White, Red# 186, Cyan# 285 & Yellow# 102



Los pedidos deben realizarse directamente con Kimm Radspinner.

Precio: \$ 13.50 por camisa (\$ 2.00 extra por XXL, \$ 3.00 extra por XXXL y \$ 4.00 extra por XXXXL). \$ 5.50 adicionales para impresión personalizada en la espalda. Tomaremos pedidos a partir del 20 de abril hasta el 29 de abril. Si desea pedir una de estas camisetas, puede comunicarse con Kimm en klo92270@gmail.com con su nombre, número de teléfono, pedido y pago realizado a través de Paypal, Venmo o Zelle . Estamos trabajando en un día y lugar para recoger el pedido.

Posh y Promo: ofrece varias opciones en el sitio web



Los pedidos deben realizarse en línea directamente a Posh y Promo. Su sitio web enumera todas las opciones disponibles y el pago se realiza directamente a ellos. Visite el [sitio web](#) para ver todas las opciones de camisas y colores. Hay camisetas para la orgullosa mamá y papá de secundaria.

Los precios oscilan entre \$20 y \$25, con varios diseños para elegir, \$5 adicionales para impresiones personalizadas.

Gracias

Gracias a todos los estudiantes y padres que se comunicaron con el distrito con respecto a la graduación y otras actividades de alto nivel. También apreciamos a todas las personas y padres que han dado un paso adelante para tratar de honrar a nuestros estudiantes del último año en todas las formas posibles. Sé que cualquier plan que creemos no satisfará todas las necesidades, funcionará en el calendario de todos o alcanzará las expectativas de todos. Obviamente, estas decisiones fueron muy difíciles de tomar, y la escuela secundaria aprecia su paciencia y comprensión. Tenga en cuenta que elaboramos este plan para hacer todo lo posible para honrar la clase de 2020 y al mismo tiempo asegurarnos de que todos nuestros estudiantes, familias, personal y miembros de la comunidad permanezcan seguros. Todos queremos honrar a nuestros graduados con nuestra ceremonia de graduación tradicional, pero como esa no es una opción en este momento, haremos todo lo posible para honrarlos de nuestra manera única.